
Александр Моор: перейти на подземные
источники воды Тюмень планировала еще в
80-е годы
Переход на подземные источники водоснабжения в Тюмени – обоснованная мера, к которой
городские власти хотели прибегнуть еще в 1980-е годы, потому что качество воды в Туре уже
тогда оставляло желать лучшего, рассказал глава администрации города Александр Моор.

По его словам, качество подземной воды на порядок выше, поэтому вполне логично, если
более 70 % от общего водозабора будет производиться из-под земли, а Тура останется
резервным источником.

При этом у тюменских общественников есть опасения, связанные с тем, что в 60-х годах
прошлого века в Нижнетавдинском районе произошел подземный ядерный взрыв, и это якобы
может сказаться на качестве воды.
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